



A QUIEN PUEDA INTERESAR:

MARÍA JOSÉ JIMÉNEZ HUERTA, ha realizado el Máster de Formación del Profesorado durante el curso 16/17 en la Universidad Europea de Madrid.

Como alumna, ha demostrado en todo momento un gran compromiso académico, un gran interés por aprender, una inmejorable relación con sus compañeros y con el profesorado y, lo que es más importante, un permanente afán de superación en las diferentes tareas y pruebas asignadas a lo largo del Máster. Todo ello con el objetivo de convertirse en una buena docente, para lo cual dispone de innegable vocación, como demuestra su calificación y desempeño en la materia de “Prácticas Docentes en Centro Escolar”.

Además, María José posee una evidente aptitud para la docencia. En el Máster eligió la especialidad de Geografía e Historia. En él, reflejó su gran preocupación por los temas latentes en el panorama educativo actual, que utilizó como base para proponer un proyecto educativo, con los parámetros de calidad y rigor científico propios de un Trabajo Final de Máster. De resultados de ello, obtuvo una excelente calificación tanto en su trabajo escrito como en la defensa oral.

Durante el desarrollo del Máster, María José fue una alumna que evidenció una gran capacidad de trabajo, destacando su interés por participar en el desarrollo de las enseñanzas impartidas, así como su entusiasmo por participar en los trabajos y proyectos individuales o en grupo.

Desde un punto de vista más personal, durante el tiempo que la alumna pasó en nuestro Máster resultó ser una persona honesta y trabajadora. Siempre demostró buenas cualidades para realizar su trabajo, una gran iniciativa y enorme creatividad, y resultaba evidente que realizaba sus trabajos con agrado, preparando sus tareas con esmero y presentando iniciativas e ingenio para tratar diferentes temas y resolución de problemas.

También resultó evidente su integridad de carácter, su sentido de la responsabilidad, su compromiso y su capacidad para trabajar en equipo. Por todos los aspectos descritos, estoy convencida de que responde a la perfección al perfil de una profesora de Geografía e Historia y del área de Ciencias Sociales, que desarrollará su trabajo con la responsabilidad y dedicación requeridas en las oportunidades que se le puedan presentar.



Por todo lo expuesto anteriormente, no dudo en recomendar a María José Jiménez Huerta para cualquier actividad docente, puesto que responderá con honestidad y eficiencia a las expectativas profesionales que deba alcanzar.

Sin otro particular.

Atentamente

Paloma Cogollo Pérez

Directora del Máster de Formación del profesorado

Universidad Europea de Madrid

Facultad de Ciencias Sociales y Comunicación.

638 65 10 15

San Clemente, 1 de Septiembre de 2017

Colegio Nuestra Señora del Remedio, con CIF R-1600346-I, situado en la calle de María Josefa Melgarejo 4, de San Clemente (Cuenca), corporación privada-concertada reconocida legalmente por la Consejería de Educación, Cultura y Deportes de Castilla-La Mancha como centro de Educación Infantil, Primaria y Secundaria.

CERTIFICA QUE,

MARÍA JOSÉ JIMÉNEZ HUERTA, con DNI 47447055-X, ha estado impartiendo clases como profesora en prácticas educativas en nuestro centro relacionadas con Inglés, Plástica, Cultura Clásica, Filosofía, Arte, Geografía e Historia, por un periodo de 300 horas lectivas, impartidas como profesional de la especialidad de Geografía e Historia en los distintos cursos de ESO, con **RESULTADOS ALTAMENTE SATISFACTORIOS**.

La docente **MARÍA JOSÉ JIMÉNEZ HUERTA** es una persona con habilidades y actitudes positivamente significativas para realizar cualquier actividad que le sea solicitada y con total confianza hacia su centro utilizando nuevas metodologías con grandes habilidades tecnológicas, el control de adaptaciones de alumnos con NEE en el aula o la alta dedicación y preparación de sus clases. Desde su inicio tuvo un comportamiento en todo momento positivo y confiado en el aula, los alumnos de Educación Secundaria Obligatoria se mostraron receptivos, atentos e ilusionados con la propuesta innovadora "Visual Thinking como estrategia de aprendizaje"; un proyecto novedoso y creativo a través de nueve unidades didácticas en su especialidad que aportó durante los días lectivos del mes de diciembre a febrero.

No obstante, su trayectoria por este colegio está marcada por las multitud de muestras de cariño que presentaron los estudiantes y algunos profesores en el último día de sus prácticas o en los buenos resultados de actividades y exámenes que estudiantes con baja capacidad tuvieron durante este periodo.

Los tutores en el centro de prácticas de la especialidad de Geografía e Historia y de Inglés emiten un informe favorable del período de prácticas de la alumna. Según lo consignado en el informe de evaluación, ha obtenido una muy alta calificación en todos los apartados del mismo, haciendo la siguiente valoración subjetiva sobre el desarrollo de las prácticas: "ha sido una alumna ejemplar, dinámica, activa y con muchísimas ganas de aprender y enseñar".

En el desempeño de dicho trabajo ha demostrado un alto nivel de iniciativa propia, vocación y empatía, resultando evidente su integridad de carácter, compromiso con los objetivos marcados, alto grado de motivación y gran capacidad de trabajo en equipo.

Se extiende la presente para los fines que al interesado le convengan y quedo a su disposición para cualquier información adicional, con mucho gusto será suministrada.



Fdo. Fernando Vergara Sobrino
Coordinador de Servicios Académicos
COLEGIO NUESTRA SEÑORA DEL REMEDIO

CEIPS SAN AGUSTÍN S. COOP.

Avda. Carrascoy s/n.
30320 Fuente Álamo de Murcia.



A quien pueda interesar:

Fuente Álamo a 30 de junio de 2020

A través de estas líneas deseo constatar que **Dña. M^a José Jiménez Huerta** ha sido profesora de humanidades en **PMAR**, y de **Geografía e Historia** en **2º, 3º y 4º de ESO** desde el curso 17/18 hasta el curso 18/19 en nuestro centro educativo. En su desempeño docente ha aplicado el uso de **metodologías activas** como el Aprendizaje Cooperativo, ABP (aprendizaje basado en proyectos) y Flipped - Classroom. Al mismo tiempo ha desarrollado múltiples competencias digitales docentes en cuanto a diseño y desarrollo de actividades educativas.

Si tuviera que destacar cualidades de M^a José podría mencionar su **serenidad, paciencia, responsabilidad, implicación y compromiso en el progreso de sus alumnos**. Su trabajo ha sido sencillamente intachable. Ha demostrado ser una **excelente docente**. Siempre ha manifestado preocupación por mejorar, capacitarse y adaptarse a las situaciones dinámicas de nuestro centro.

Es por ello que sugiero se considere esta recomendación, con la confianza de que estará siempre a la altura de sus compromisos y responsabilidades.

Esperando que esta recomendación sea tenida en cuenta, **facilito contacto** para cualquier información de interés. Mi número es 665909243

Atentamente,

Fdo.: Raúl Blaya Cayuela

Presidente de la Cooperativa